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Jährlich kommen zu den Hochbauten des Bundes neue Gebäude dazu. Je größer 
der Bestand an Gebäuden ist, urnso höhere Beträge mUssen für die Substanz

erhaltung aufgewendet werden. Eine Schere tut sich dadurch auf: von vor
handenen Mitteln mUßte ein immer größer werdender Anteil für die Substanz
erhaltung ausgegeben werden, ein stetig kleiner werdender für Neubauten zur 

Verfügung stehen, bis der Neubau überhaupt eingestellt werden muß. 

Daher stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister 
für wirtschaftliche Angelegenheiten die nachstehende 

A n fra g e : 

1. Wie groß ist der Gesamtwert der sich im Eigentum des Bundes befindlichen 

Hochbauten ? 

2. Wie hoch sind die entsprechenden Erhaltungskosten ? 

3. Welche Beträge wurden in den letzten fünf Jahren (aufgeschlüsselt nach 

Jahren) ausgegeben für a) Errichtung von Neubauten de~ Bundes 
b) Erhaltung von Bundesgebäuden (ohne GrQßinvestitionen) 
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